

Para convencerse de dicha afirmación, basta con hacer un confornte de nuestro censo electoral y el número de votantes que han tomado parte en la elección. De esta se desprende que un pequeñísimo número de individuos son los que solo toman parte en estos hoy enojosos mangoneos, pues ya se conocen todos y gracias á sus conviñas políticas han logrado la abstención en votar de la mayoría de individuos que tienen ese derecho.

Pero en fin, la cuestión es salir del paso y conseguir el deseado triunfo.

En dichas elecciones han sido elegidos concejales los siguientes:

CONSERVADORES (bermejistas)

- D. Blás Maroto y Barchino.
- » Vicente S. Rebato.
- » Juan Francisco Díaz Araque.
- » Juan Ruiz Cornejo.
- » Gregorio Fernández Pérez.

LIBERALES

- D. Eusebio García Rabadán y Abad.
- » Ramón Rodero y Cejudo.
- » Sebastián Rodero y Megía.

REPUBLICANOS

- D. Antonio Merlo y Cejudo.
- » Luis Megía y Rubio.

Por lo que se ve, los conservadores han obtenido el mayor número de votos, siguiéndole los republicanos, que en el bienio próximo tendrán cuatro representantes en este Ayuntamiento.

Ahora se nos ocurre preguntar:

¿En qué estado de legalidad quedará constituido nuestro Ayuntamiento?

No se puede ocultar

El sábado último fué sorprendida una partida en que se jugaba á los prohibidos, en la casa de Francisco Carrasco, siendo detenidos un buen número de puntos en unión de 16 pesetas y armas de pinchar y jugar (vulgo barajas.)

Lo más extraño del caso es que á tres ú cuatro de estos individuos se les dió libertad quedando encerrados los demás en la infamante *Perrera*.

No sé si será cierto, pero dícese que los libertados militan en en las filas liberales y los otros en los conservadores.

Con esto han demostrado ya que no otra cosa, que nuestros inspectores y vigilantes, saben sumar y restar (votos).

Esperamos que dichos agentes procedan á perseguir las infinitas timbas en que se tira de la oreja á Jorge y que son muchas las que hay en este pueblo, incluso en la Plaza de Aabastos, pues de no hacerse podría suponer la maledicencia, y esto no puede ni debe consentirse, que se permitan expresamente esas cosas.

UNO.

Meditemos

Metiendo la mano en lo más íntimo de nuestra conciencia, seguramente hacemos estas reflexiones.

La política, tal como hoy se encuentra, es un medio de que se valen miles de individuos para á la sombra de ella, á la vez que sacan el bolsillo y estómago de mal año, vengan también sus odios personales que tienen contra este ó aquél.

Es igualmente un nombre que siendo general y al decir de algunos tan necesario para la vida de los pueblos, la hacen ser á manera de un monstruo terrible que todo lo invade y á la que los pueblos de toda España temen más que á cualquier epidemia mortífera.

Y que unas vez hechas estas consideraciones, y haciéndonos tres cruces en boca, frente y pecho, pediremos á Dios nos libre de toda calamidad.

¿No es cierto que mucho de lo que hoy ocurre, es parecido á la exhibición de una troupe de *chinelas* con sus correspondientes cambios decorativos?

Si entre nosotros estuviera el andante Caballero D. Quijote de la Mancha, le invitariamos y de seguro haría lo que con la tropa del titiretero al presentarle el salvamento de Melisandra por su Caballero D. Gayferos.

BLAS S. BALLESTEROS.

Noticias

Ha fallecido en Valencia nuestro estimado amigo, hijo de esta localidad, D. Francisco Navarro.

Damos nuestro más sentido pésame á su distinguida familia.

★

En breve principiará á funcionar la telegrafía sin hilos, entre Almería y Melilla.

★

Saludamos desde estas columnas al ilustrado periodista Sr. Daguerre, director de *El Porvenir* de esta localidad, deseándole toda clase de triunfos.

★

El martes 14, sufrió mortal caída por un desmonte ó terraplén, en Cárdenas, el Dr. D. Alfonso Caro-Patón, resultando con graves lesiones.

Sentimos el percance y le deseamos pronta curación.

★

Al Sr. Alcalde:

¿Tendría la amabilidad de decirnos por qué la indumentaria de los Agentes de Orden Público deja tanto que desear? Pues más que autoridad, producen hilaridad con esa mistificación de uniformes.

Una de dos, ú paisanos ú militares.

TEATRO

Siempre fue loable la idea llevada á la práctica por el hombre, á fin de enriquecerse de conocimientos que tan útiles son para la vida, y más todavía viendo á los hijos del pueblo, de humilde condición, buscar por medio de la ilustración el engrandecimiento moral que los eleve al nivel de hombres conocedores de sus derechos y obligaciones para con sus semejantes.

Unos cuantos jóvenes artistas á quienes dirige D. Ramón Palmero, vienen dando representaciones dramáticas en el Teatro Heras y de cuantas obras han puesto en escena se puede hacer el siguiente resumen:

La Aldea de San Lorenzo, La Dolores, El Soldado de San Marcial y Don Juan Tenorio (Lagarto! Lagarto!) Estas han sido hasta hoy las funciones representadas y en las que todos los aficionados que forman esta Sociedad han puesto de manifiesto, que no obstante su carencia de conocimientos en estas cosas, se encuentran dispuestos y con la capacidad necesaria para en corto

plazo hacer creaciones muy lucidas.

Animo y llegais á donde se desea.

Estos jóvenes cuentan con el valioso concurso de las celebradas artistas del géneros Doña María Gonzalez, Dolores, Esperanza y Alfonsa Lemos, quienes con su profundos convencimientos é ingenio admirable, lo salvan todo.

Mi enhorabuena á todos y plácemes entusiastas por su iniciativa y buenos deseos.

Y ahora solo resta decirles.

Que por lo que más quieran no pongan en escena al Sr. Tenorio, porque eso sería como nombrar la cuerda en casa del ahorcado (permítaseme el simil.)

BLAS.

SE VENDEN

Las personas que deséen comprar las fincas que á continuación se expresan, pueden dirigirse á D. Lorenzo López de Rego, en Madrid, calle de las Torres, número 11:

Término de Valdepeñas

Una viña, sitio casa de los Clérigos, con 1.010 vides.

Otra en el camino de Almagro, á la derecha, con 1.476 vides.

Otra en el camino de Almagro, á la derecha, con 2.086 vides.

Otra en el camino de Almagro, á la derecha y parte de adentro, con 2.066 vides.

Otra con olivar camino de Almagro, con 558 vides y 21 olivas.

Otra, sitio del Burueco, con 1.940 vides y 41 olivas.

Quinón del baile, en el camino de la Membrilla y de los Charcos y parte de adentro, de 1 fanega y 5 celemines.

Una haza en el Torilón, en el camino del cerro Montoto ó la Nava del Conejo, de 3 fanegas y 10 celemines.

Término de la Torre de Juan Abad (actualmente Valdepeñas)

Un calar, sitio en la casa de la Chata, de 4 fanegas y 1 celemin.

Otro frente á la casa de la Chata, de 10 fanegas, 10 celemines y uno y medio cuartillo.

Otro, pasada la casa de la Chata, de 16 fanegas y 1 celemin.

Otro pasada la casa de Garrido, de 1 fanega y 11 celemines.

Una haza en la casa de Garrido, de 4 fanegas, 10 celemines.

Otra en el puntal del Saliente del Cerrillo de la casa de Garrido, de 5 fanegas, 10 celemines y uno y media cuartillos.

Otra en los paredazos del Portillo, de 7 fanegas.

IMP. DE JOSÉ HURTADO DE MEDOZA.